



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<b><i>Lunes 03 de diciembre de 2007</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

El Presidente **Felipe Calderón Hinojosa** estuvo en Querétaro el sábado 1º de diciembre para una celebración privada, en Avenida del parque. No hubo políticos de ningún color, sólo la familia Hinojosa. (PC)

El senado impulsó reformas al código federal de procedimientos electorales, entre las que resalta el hecho de que se impedirá que los candidatos que no son electos por determinado partido político, renuncien a él y busquen ingresar a otros partidos para lograr su propósito de llegar a un cargo público, esto lo indico el senador panista **Eduardo Nava Bolaños**. (PIQ)

Cabeza. Deben ser los partidos políticos quienes establezcan sus propias reglas, en las que se definan entre otras cosas, qué es lo que se considera como una campaña electoral adelantada, así como los tiempos en los que se deben realizar, para que los aspirantes se ajusten a ellos indico el senador **Eduardo Nava**. (PIQ)

Reportaje. La reforma electoral ha traído consecuencias que tal vez no los mismos políticos calcularon, como en el caso de retirar nombre, voz o imagen de los funcionarios. Dice el Senador **Eduardo Nava**, que es sólo para los representantes del ejecutivo. Sin embargo, el IEQ afirma que es para todos los funcionarios públicos, incluidos los legisladores. Según **José Luis Aguilera**, mientras no haya una reforma local, no hay obligación de eliminar esta publicidad. El IEQ afirma que al entrar en vigor la reforma, debe acatarse. Los legisladores dicen que los periódicos están excluidos, el IEQ apunta que no es así. (PC)

Tras de que apareció en el sitio de Internet *You tube*, un video en contra de **Germán Borja**, hoy apareció uno nuevo en el que se insiste en que Germán no es del PAN. (PC)

## LEGISLATURA

Asegura el diputado presidente de la mesa directiva del congreso local, **Roberto Carlos Cabrera** aseguró que acatará el llamado del IEQ para acatar los tiempos de campaña respecto a su aspiración a contender para la candidatura a Presidente municipal de San Juan del Río. (PC)

Anuncia el presidente de la comisión de administración, gobernación y asuntos electorales, **Roberto Carlos Cabrera Valencia**, que el próximo 5 de diciembre, se realizará en San Juan del Río, el primer foro de competitividad intersectorial, el cual tiene la finalidad de mejorar la competitividad en las áreas gubernamentales, empresariales, colectivas y educativas. (PIQ)

Este día en la comisión legislativa de administración y procuración de justicia fue aprobado en lo general, el dictamen de la iniciativa de ley para sancionar el uso indebido de clenbuterol, con tres a diez años de prisión y de 100 a 500 días de multa. (PC)

## SECCIONES

**Guillermo Tamborrel Suárez** comenta que ya no se vale usar recursos públicos para promover la imagen de los funcionarios públicos. Lo que se haga con dinero privado no violenta la norma, dice. De lo que se trata es de eliminar la promoción personal. Enfatiza que las tres elecciones que ha ganado, nunca se anunció con los excesos que se han visto; es el trabajo de cada uno el que respaldará la votación ciudadana. Son las obras de cada quien, donde está la clave, sobre todo, porque los votantes están cada día más informados y no se van con los espejismos. El ciudadano cada vez hace más un voto diferenciado y es más crítico. Expresa su gusto de que por fin se entregue el documento para la reforma del estado y pide a los diputados locales que lo en a conocer para que participe quien tenga algo que aportar. (PC)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El secretario de economía **Eduardo Sojo**, asegura que durante el primer año de gestión de **Felipe Calderón**, se ha despertado la confianza en el gobierno federal y se prevé la llegada de nuevas inversiones al país; resalta que se ha superado la expectativa y se ha logrado un incremento del 30% en el número de empleos generados de manera directa al cerrar el año con cerca de 900 mil. (EL)

Cabeza. El Secretario de Economía, **Eduardo Sojo** dijo durante una visita a Querétaro, que se superaron las expectativas de inversión este año, con la generación de más de 900 mil empleos directos y más de 8 mil 400 mdd en inversión extranjera. (PC)

El gobernador **Francisco Garrido**, acompañado del secretario de economía **Eduardo Sojo**, apunta que al término del presente año se va a tener un crecimiento del 5% en el producto interno bruto y en la generación de 30 mil empleos directos en Querétaro. (PIQ)

Cabeza. Durante la inauguración de la convención nacional de delegados de la PROFECO en San Juan del Río, el Procurador, **Antonio Morales de la Peña** informó que este año se presentaron más de cien mil quejas y se recuperaron 665 mdp en beneficio de los consumidores. (PC)

Con multas desde 400 mil hasta un millón de pesos serán sancionadas las empresas que continúen realizando promociones telefónicas a quienes ya estén inscritos en el registro federal del consumidor, aseguró el Pro curador Federal del consumidor, **Antonio Morales de la Peña**. (PC)

Las ventas en el sector restaurantero aumentarán en un 18% en esta temporada espera el presidente de la CANIRAC, **Ricardo Veraza Peñalosa**. (PIQ)

30% de los trabajadores que registran saldo a favor y que solicitan la devolución de su dinero al SAT, son rechazados porque sus trámites no están bien presentados o porque el patrón no presentó a tiempo la declaración informativa, indicó la administradora local de asistencia al contribuyente **Mayra Rivera Ramírez**. (PIQ)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Con una inversión de 800 mil pesos, en beneficio de los 850 alumnos de la Facultad de Bellas artes de la casa de estudios, el Secretario de administración de la Universidad Autónoma de Querétaro, **José Ambrosio Ochoa** realizó la colocación de la primera piedra del teatrino de dicha unidad académica. (PC)

Alrededor de un 25% de los egresados universitarios se encuentran desempleados, estimó el director de profesiones de la SEP, **Arturo Duran Rico**. (PIQ)

## SOCIEDAD

Cabeza. La dirección de transporte público será la encargada de valorar la posibilidad de que se modifique la tarifa al transporte público, debido al alza que se espera a la gasolina el próximo año, manifestó el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello**, quien recalzó que en su momento, el ejecutivo será quien dé a conocer la decisión. (PC)

En lo que resta del presente año no habrá incremento a las tarifas del transporte público, señala el secretario de gobierno **Alfredo Botello** quien indica que solamente se contemplaron ajustes en los precios de taxis de las terminales de autobuses, tanto de Querétaro como de San Juan del Río (PIQ)

El delegado del INFONAVIT, **Luís Carlos Córdoba Rubio**, señaló que al cierre del año, se habrán aplicado 9 mil créditos, lo que genera una derrama económica superior a los 3 mil mdp en el Estado, además de que estos créditos superaron en un 25% los que se aplicaron en el 2006. (PIQ)

La feria de las Afores se celebra hoy, para difundir las alternativas de Afores y todo lo que se tiene que conocer de esto. Es en la Feria internacional de Querétaro, donde está la expo AFORE, hasta hoy a las 9 de la noche. (PIQ)

Con pirotecnia, bailes y actos acrobáticos por parte del espectáculo de *Circuba*, el Gobernador inauguró la Feria Internacional de Querétaro 2007, evento en el cual estuvieron presentes autoridades estatales y municipales. (PC)

Cabeza. Casi 97 visitantes asistieron a la Feria Internacional de Querétaro durante el fin de semana de inauguración, informó el Presidente de la UGR, **Francisco Domínguez**. No hubo incidentes viales al acceso y salida de la feria. (PC)

La dirección de gestión de emergencias no permitió la instalación de espectaculares en la Feria internacional ganadera de Querétaro, luego del incidente que se registrara el año pasado con una persona que trabajaba en la instalación de este tipo de publicidad. **Gerardo Quirarte** informó que ayer fueron atendidos inmediatamente los tres lesionados por el anuncio inflable que voló con el viento. (PC)

Al término de la colecta, Todos por un Querétaro sin frío, que se llevó a cabo 1 y 2 de diciembre en las tiendas SAM'S, la directora del DIF municipal, **Martha Sheley** dijo que esta semana van a continuar recibiendo las cobijas para el reparto entre 20 mil beneficiarios de los programas asistenciales que tienen. (PC)

En un sondeo con motivo del día internacional de las personas con discapacidad este 3 de diciembre, la ciudadanía coincidió en señalar que hace falta mayor cultura ciudadana para respetar los espacios públicos destinados a estas personas y que las autoridades deben de crear las áreas y las condiciones adecuadas para integrarlos a la vida diaria. (PIQ)

## MUNICIPIOS

Confirma el Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón**, que se instaló sin mayores contratiempos, el tradicional tianguis del mercado de la Cruz, al advertir que se cuenta con un operativo de seguridad, para proteger tanto a los visitantes, como a los locatarios ya instalados. (PC)

Quedó instalado el tianguis navideño en el mercado de la Cruz. La administración municipal dio a conocer que estarán al pendiente policías municipales, ante la molestia de un grupo de locatarios que se oponen a esta determinación y con quien se estaría dialogando. (PIQ)

El secretario de gobierno municipal de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón Neve**, da a conocer que ya recibieron parte de las videocámaras de vigilancia que formarán parte del primer paquete que será instalado durante el primer trimestre del 2008. (PIQ)

Cabeza. Ha habido saldo positivo durante el primer fin de semana de la temporada decembrina, aseguró el Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**, al referir que la incidencia de accidentes automovilísticos y robo a vehículos, disminuyó. Anticipó también la participación de 400 elementos de Seguridad pública por turno, en los operativos de este mes de diciembre. (PC)

Dentro del operativo preventivo de fin de año, el Secretario de seguridad pública municipal, **Amadeo Valladares** se ha reunido con representantes de centros comerciales para acordar el inicio de acciones preventivas para evitar o en su caso, combatir hechos delictivos durante esta época. (PC)

Este lunes inició el foro de consulta para la elaboración de los planes parciales delegacionales, organizado por el municipio de Querétaro, en donde los sectores público y privado van a poder realizar sus propuestas sobre el crecimiento que deberá tener la ciudad en los próximos años, aseguró la presidenta de la comisión legislativa de desarrollo urbano, **Adriana Fuentes**. (PC)

Es necesario y urgente incrementar las zonas de donación de los fraccionamientos que se van a desarrollar y fomentar el crecimiento vertical que requiere el estado, apuntó la presidenta de la comisión de desarrollo urbano y obras públicas del congreso local, **Adriana Fuentes** en el marco del foro de consulta ciudadana para la modificación de los planes parciales de desarrollo urbano. (PIQ)

Se espera que el próximo año haya un presupuesto de 26 mdp, para diversos programas en delegaciones municipales; eso pretende el secretario de gestión delegacional, **Alfredo Arévalo Morales**. (PIQ)

Con el fin de fomentar el amor y el respeto por los símbolos patrios entre la juventud, se realizó el programa de fomento a los valores cívicos en la delegación Felipe Carrillo Puerto, donde el Secretario de gestión delegacional, **Alfredo Arévalo**, subrayó que el objetivo primordial es resaltar a México como una inversión fuerte y orgullosa de su pasado histórico. (PC)

El Secretario de desarrollo sustentable en Corregidora, **Guillermo Llamas Martínez**, manifestó que en la demarcación el nivel de desempleo es mínimo; sin embargo señaló que la administración municipal continúa buscando en conjunto con el sector empresarial, mecanismos que ayuden a combatir la falta de oportunidades laborales. (PIQ)

Cabeza. Denuncia el presidente del comité directivo municipal del PRI en Corregidora, **Prisciliano Olvera**, que en las comunidades de Bravo y Joaquín Herrera, hay obras de beneficio social que no se han ejecutado y las cuales se encuentran integradas para el programa del 2007. (PIQ)

Anunciaron un balance del trabajo realizado para el instituto municipal de la juventud en Corregidora. **Carlos Jiménez Rocha**, informó que durante el primer año, se llevaron a cabo 7

programas enfocados a contrarrestar las adicciones entre los jóvenes; explicó que se invirtieron los recursos del orden de un millón 300 mil pesos. (PIQ)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Urge la diputada del PRD, **Carmen Consolación González Loyola** a las autoridades sanitarias a intensificar las campañas de prevención del VIH, principalmente en la región serrana. Apuntó que en la entidad están registrados 290 casos de personas contagiadas por la enfermedad, por lo que es necesario concientizar a la población sobre el riesgo que se corre. (PIQ)

Cabeza. La diputada presidenta de la comisión de equidad de género y grupos vulnerables de la Legislatura, **Consolación González Loyola Pérez**, en el marco del día internacional contra el SIDA, aseguró que aquí en Querétaro son bloqueadas las campañas oficiales que promueven el uso del condón, por criterios religiosos de los funcionarios públicos. (PC)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. Los municipios de Querétaro y San Juan del Río podrían verse beneficiados el próximo año con incrementos significativos para el fondo de seguridad, dijo el Secretario de gobierno **Alfredo Botello**, quien dijo que al menos en Querétaro se prevé un adicional de 50 mdp. (PC)

El subsecretario de gobierno, **Felipe Urbiola Ledesma**, informó que en breve el CERESO de San José el alto, va a contar con un salón de educación a distancia, a través del cual, diversas instituciones van a ofrecer carreras a los internos. Dicho salón, informó, va a contar con 20 simultáneos (sic). (PC)

Cabeza. En el CERESO de San José el Alto se pretende aplicar el programa de tele medicina, con el que se busca apoyar a los internos para que no tengan que ser trasladados a los centros médicos a evaluaciones, manifestó el sub secretario de gobierno, **Felipe Urbiola Ledesma**. (PIQ)

Cabeza. No descarta **Felipe Urbiola** que al interior del CERESO de San José el alto se celebren las festividades de diciembre en próximos días, aunque precisó que por el momento esa información va a ser reservada por los ajustes que le están realizando para facilitar el tránsito de visitantes en la temporada de diciembre. (PC)

De los 114 cadetes que actualmente se capacitan para integrarse a las filas de la policía municipal, el 70% cuenta con bachillerato y un 10% cuenta con nivel licenciatura, anunció **José Guadalupe Jiménez Luna**, jefe de capacitación de la secretaria de seguridad pública municipal. (PIQ)

Cabeza. La ex dirigente de antorcha campesina, **Cristina Rosas Illescas**, recibió un nuevo amparo, anunció el dirigente de dicha organización, **Jerónimo Gurrola**, quien dudó que este resolutive entre en vigor, ya que en los distintos niveles de gobierno hay personas interesadas en mantener a Cristina en el CERESO. (PIQ)